

Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistratsdirektion - Pressestelle,
Wien, 1., Neues Rathaus, 2. Stock, Tür 11,
Fernsprecher: B 40-500, Klappe 623, 042
und 041:

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer.

27. Juli 1945

Blatt 208

Das Sprichwort des Tages

Wer den Heller nicht ehrt, ist der Krone nicht wert.
Ein altes, aber wahres Sprichwort. Und elektrisch heißt es:
Wer die Wattstunde nicht ehrt, ist die Kilowattstunde nicht wert.

Das Stadionbad vor der Eröffnung

Stadtrat Speiser, dem als amtsführenden Stadtrat für die städtischen Unternehmungen auch die Stadionbetriebsgesellschaft untersteht, teilt mit:

Am kommenden Montag, den 30. Juli d.J. eröffnet das Stadionbad wieder seine Pforten! Diese Mitteilung wird manchen bade-
freudigen Wiener überraschen, der die Auswirkungen des Kriegs-
geschehens im Prater kennt. Die Besucher des Bades werden wohl
manche Bequemlichkeit vermissen und kleine Erschwernisse auf
sich nehmen müssen, aber es gibt Wasser in den Sport-, Schwimm-
und Planschbecken, ein Frauensonnenbad, Luft, Sonne und Turn-
geräte auf der Spielwiese. Die Freunde des Wassersports werden
in den Badeanlagen wieder frohe und genußreiche Stunden ver-
bringen können und damit ihre Gesundheit fördern und ihre Ar-
beitskraft erhalten und stärken.